



• **AVISO.** En septiembre llegará nueva Corte.

#SHEINBAUM

## ACUSA A CORTE DE VIOLAR LA LEY



La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo acusó que la Corte busca "por todos los medios" que no se realice la elección judicial, ello luego de que los ministros rechazaran la insaculación realizada por el Senado para definir las candidaturas.

"Como muchos ministros no están de acuerdo con la reforma al Poder Judicial, su opinión personal

1

DE JUNIO  
SERÁ LA  
ELECCIÓN  
DEL PODER  
JUDICIAL.

la transfieren a querer boicotear la elección desde su institución, pero no tienen razón. Lo que no puede ser es que haya una Corte que viola la Constitución", comentó.

En su mensaje, Sheinbaum Pardo recalcó que una opinión personal no puede estar por encima de la ley, ya que ellos juraron defender la Constitución y no lo hacen. [PARISA SALAZAR](#)